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7成多外出就业还选择省外

九三学社的省政协委员们调查发现，

部分农民尤其是80后、90后的新生代务工

人员，他们的择业观、消费观较之父辈们已

发生了很大变化，他们就业选择的第一站

往往是沿海发达地区，由于省外打工挣钱

多，我省74%的外出就业人员都选择了在

省外就业。此外，随着我省各地城镇化的

加快推进，一些失地农民因眼前分得了一

定数额的土地补偿，再就业意识不强。

企业应提高薪酬降低门槛

九三学社的省政协委员们倡议，企业

应更新用工观念，提高企业对劳动者的吸

引力。引导企业逐步改变劳动力市场上资

方的强势地位，鼓励企业提高薪酬水平、降

低招聘门槛，尽量满足员工需求，增强员工

的归属感。同时，帮助企业转变发展观念、

定位和模式，推进产业优化升级转型，发展

高端、高附加值产品，激活劳动自乘效应。

让员工招得来、留得住、用得好

政府部门则应完善社会公共服务功

能，做好员工宿舍、文化娱乐场所等配套

设施建设，让员工特别是外来务工人员尽

快融入城市生活。同时，积极开展丰富多

彩、昂扬向上的企业文化和员工文化活

动。并保障劳动者权益。全面推行企业

工资集体协商制度，建立完善员工工资正

常增长机制，从而保证企业员工招得来、

留得住、用得好。 记者 祝亮

提案提前探

政协委员为招工难支招

员工既难招，为何不降低门槛？

倾听：我的5年
以前天天打麻将，现在月月看电影

“现在让我回忆前些年的业余生活，好

像除了打麻将就没有其他什么。”

家住合肥市潜山路的李娜女士告诉记

者，她现在很少打麻将了，看电影反倒成了

她的“必修课”。

“我以前也很喜欢看电影，但那时候合

肥电影院太少了，而且都集中在老城区。

而且影片少，价格高，加上路费，算是价格

不菲的开支。”

“现在，合肥的电影院真是遍地开花。

电影院多了，竞争也带来消费的降低，打折

票、团购票、办卡优惠，现在一般看场电影

花费在20元左右。

数字：5年成就
合肥电影院总数接近30家

数字显示，2011年，我省全年实现票

房2.2 亿，放映场次接近25万场，观影人

次达 695万。省广电局电影处处长常小

平表示，相比 2010 年 1.37 亿的票房，

2011年我省票房增长了六成，年增幅居

全国首位。

2011年，我省共新增影院29家。截至

2012 年 5月 31日，我省共有影院 73家。

另据统计，我省影院的 3D 覆盖率已达

95%，并在合肥拥有一家IMAX影院。

截至昨日，我国知名影讯网站统计的

数据显示，合肥市共有28家院线影院。另

据统计，2011年合肥城市影院票房总收入

1.31亿元。2012年1~6月，合肥市城市影

院的票房收入达到 8019 万，同比增长

34%，2012年全年有望接近2亿元。

展望：未来规划
实施“城市数字影院建设工程”

根据我省最近出台的促进电影产业发

展的“十二条”新政，我省将大力实施“城市

数字影院建设工程”，2013年完成全省县

级以上城市的数字影院建设和改造任务；

到2015年底，全省“城市数字影院”增至

130家以上，银幕数达600块以上。

将“城市数字影院”建设和改造任务纳

入国民经济和社会发展规划重点推进，优

先给予土地、资金等要素保障和相关政策

支持。按照国家政策要求，落实各类配套

资金、引导资金和财税减免等扶持措施，鼓

励各类企业和资本在我省投资建设城市影

院和社区影院。 记者 祝亮

随着我省文化产

业的大步前进，电影

业的发展在我省近年

来出现了井喷式增

长。遍布大街小巷的

影院，更好的观影环

境、低廉的票价，极大

地丰富了人民群众的

业余文化生活。

电影业繁荣，丰富百姓业余文化生活

星报讯（李敏 记者 祝亮 俞宝强）“我

给省长捎句话”自经报道以来，受到众多市

民的广泛关注。昨日，徐君、陈飞翔两位省

政协委员莅临本报，与市民通过电话、网络

等进行了近距离接触，走近群众，倾听民

声、民意。并将“心声”直接带至即将召开

的两会，大受读者欢迎。今日上午10：00~

11：00，两位省人大代表李益湘、桑士群、

将继续接听“我给省长捎句话”热线

0551-62639564 62620110。

由于昨日热线热得烫手，很多读者反映

打不进热线，或是直到活动结束后才打进电

话，因此，本报今日紧急增加一部热线，保障

更多读者能有机会和省人大代表进行交流。

除了热线电话外，两位省人大代表还

将接受安徽财经网（www.ahcaijing.com）

的访谈，并进行在线图文直播。读者可以

直接登录安徽财经网互动栏，与人大代表

进行网络交流。除此之外，本次活动的其

他交流方式还有：qq:1240767164;电子邮

箱：apple7777@126.com；@市场星报，访

问官方微博http：//weibo.com/scxb。

李益湘 省人大代表，现任省国土资源

厅教授级高工。

桑士群 省人大代表，安徽中澳科技职

业学院图书馆副馆长、大学生心理健康教

育中心主任。

今天上午10：00
省人大代表与您相约

接听“我给省长捎句话”热线0551-62639564 62620110
安徽财经网同步直播，多种方式与代表们交流

嘉宾名片

随着产业转型、务工人员

省外就业以及农民工的“更新

换代”，我省各地企业结构性用

工矛盾日渐突出。一方面，本

地企业难以招到急需的工人；

另一方面，仍有大量劳动力外

流。九三学社安徽省委的政协

委员将在省两会上为破解这个

难题支招。


